

Estimado señor
Felipe Soto
Gerente General
Federación Deportiva Nacional del Rodeo Chileno
Presente

De nuestra consideración,

Como miembros encargados de la Comisión Confederación del Rodeo Chileno, a través del presente solicitamos a Ud., y por su intermedio al Directorio de la Federación, se investigue la realización de un rodeo no autorizado por las Federaciones que conforman la Confederación del Rodeo Chileno, el cual se realizó el día 22 de noviembre recién pasado.

Además de no contar con las autorizaciones correspondientes, este fue publicado en la plataforma [youtube.com](https://www.youtube.com), lo cual puede ser confirmado al ingresar al siguiente link:

https://www.youtube.com/watch?v=6kUE_OLFME4&t=223s

Al revisar las imágenes y audio se pueden identificar claramente los nombres de los organizadores y participantes,

Es de nuestra opinión que este tipo de hechos ponen en peligro todo el trabajo que se ha realizado por parte de todos los Dirigentes del Rodeo,

Como miembros de la Comisión Confederación, que estamos semana a semana coordinando el calendario de todos los rodeos bajo el protocolo sanitario de los organismo gubernamentales, estimamos que este hecho de suma gravedad, pone en peligro la credibilidad ante todos los socios del Rodeo Chileno y por lo tanto se deben tomar las medidas que correspondan.

Solicito además poder informarnos de los pasos a seguir para informar a las Federaciones de la Confederación,

Muy agradecidos,

Cordialmente,

José Gatica Ortíz
Felix Galvez Calderón
Comisión Confederacion del Rodeo Chileno